



Die Garage der Zukunft

Kreuzlingen Für acht Millionen Franken baut die Auto Lang AG einen neuen Geschäftssitz. Mercedes-Benz hat den Betrieb für ein schweizweites Pilotprojekt ausgewählt.

Mercedes-Benz hat den Betrieb für ein schweizweites Pilotprojekt ausgewählt.

Die Auto Lang AG hat am Standort Kreuzlingen diese Woche ihr grosses Um- und Neubauprojekt gestartet. In zwölf Monaten Bauzeit solle ein moderner Neubau mit grosszügiger Glasfassade, Überdachung und einer Showroom-Fläche von rund 1200 Quadratmetern auf zwei Ebenen entstehen, wie es in einer Mitteilung heisst. Zusätzlich sollen sechs neue Werkstattarbeitsplätze die steigende Nachfrage nach Servicedienstleistungen abdecken. Mercedes-Benz habe die Auto Lang als schweizerisches Pilotprojekt für die Umsetzung der neuen Markenarchitektur 2020 ausgewählt. Die neuen Standards sollen sicherstellen, dass der Kunde weltweit in jedem Mercedes-Benz-Betrieb das gleiche Markenerlebnis hat.

Im Neubau wird alles ein wenig anders, mit Blick Richtung

Zukunft: digital und vernetzt, aber auch analog, emotional und erlebbar in einer stilvollen Umgebung. 28 Bildschirme sollen ein vielfältiges, multimediales Erlebnis vermitteln. Die Investitionssumme beträgt acht Millionen Franken, und die Arbeiten werden, wenn immer möglich, von lokalen KMUs ausgeführt. Ebenfalls werde die bestehende Fotovoltaik-Anlage mit dem Ausbau ihre Kapazität mehr als verdoppeln und werde damit zu einer der grössten Anlagen in Kreuzlingen, heisst es. Dies sei auch ein Bekenntnis zur Elektromobilität und ein bedeutender Beitrag, den notwendigen Strom lokal und umweltschonend zu produzieren. Die Fertigstellung des Neubaus ist auf Juni 2020 geplant.

Der Betrieb läuft während des Umbaus weiter

Während der Umbauphase befindet sich der Kundendienst im Wohnhaus links von der bestehenden Einfahrt, und die Verkaufsräumlichkeiten vis-à-vis auf dem Parkplatz und in der Liegenschaft «Otto's» an der Sonnenwiesenstrasse 26.

Die Auto Lang AG ist ein Thurgauer Familienunternehmen mit 90-jähriger Tradition in dritter Generation. Sie verkauft und wartet an den Standorten in Kreuzlingen und Frauenfeld Personenwagen, Transporter und LKW. In Frauenfeld betreibt sie zudem einen Carrosserie-Betrieb. Das Verkaufsprogramm umfasst fast 100 verschiedene Modelle aller Preisklassen und Segmente. Die Auto Lang beschäftigt an beiden Standorten insgesamt 98 Mitarbeiter, davon 13 Auszubildende. (red)

Thurgauer Zeitung

Thurgauer Zeitung
8501 Frauenfeld
052/ 723 57 57
www.thurgauerzeitung.ch/

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 28'905
Erscheinungsweise: 6x wöchentlich



Seite: 48
Fläche: 29'861 mm²

Auftrag: 641036
Themen-Nr.: 641.036

Referenz: 73699469
Ausschnitt Seite: 2/2



So soll das neue Gebäude der Auto Lang AG aussehen.

Bild: PD